

Regierungsratsbeschluss

vom 15. März 2011

Nr. 2011/566

Umsetzung der Volksinitiative zur „Nennung der Nationalitäten in Meldungen der Polizei und Justizbehörden“:

1. Änderung des Gesetzes über die Kantonspolizei
 2. Änderung des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung;
- Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat
-

1. Ausgangslage

Das Departement des Innern unterbreitet Botschaft und Entwurf über die Umsetzung der Volksinitiative zur „Nennung der Nationalitäten in Meldungen der Polizei und Justizbehörden“ mittels Änderung des Gesetzes über die Kantonspolizei und Änderung des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Vorberatende Kommission

Justizkommission

Verteiler

Ratsleitung (8)

Präsiden der ständigen Kommissionen (7)

Polizei Kanton Solothurn, mit B+E

Staatsanwaltschaft des Kantons Solothurn, mit B+E

Jugendanwaltschaft, mit B+E

Gerichtsverwaltung, mit B+E

Steueramt, mit B+E

VSEG, p.a. Herr Ulrich Bucher, Postfach 123, 4528 Zuchwil, mit B+E

Kantonaler Informations- und Datenschutzbeauftragter, mit B+E

Aktuarin Justizkommission, mit B+E

Staatskanzlei

Medien (JAE)

Legistik und Justiz, mit B+E

Parlamentsdienste, mit B+E

Traktandenliste Kantonsrat, mit B+E